

第5回中秋明月祭にブース出展

2013年9月14日～15日：関西日中平和友好会

今年は日中平和条約締結 35 周年ですが、相変わらず尖閣問題で日中国交の窓が開けない今日です。

その中で、第五回中秋明月祭が大阪難波宮跡地で開催され、二日間で約 2 万人の客を動員しています。その中で関西日中平和友好会は昨年引き続き今年もブース出展を行い、当会の紹介チラシなどを入れた資料を配布し新規会員募集を行いました。(3名入会)
初日の14日(土)は天候にも恵まれ多くの方が参加、しかし二日目の15日(日)はあいにく、おからの台風18号の影響で午前11:00頃から雨となり、午後にはますます本降りとなり昨年と同様に雨に見舞われました。

当会法人会員である榊松田商会の天然石ブレスレット販売では、やはり多くの女性が展示商品の品定めを行い、商品を購入されていました。なかでもオリジナルとして好きな珠を選びブレスレットを作ってもらう方式は、やはり女性をターゲットにしたビジネスとしてどこでも評判です。

ブースを共用で使用した関西障害者国際交流協会は、お馴染みの尼崎出身美人女性歌手2名の“あまゆーず”の舞台公演後に、ブースでサイン会を開催し多くの“おっかけファン”も集まり盛況でした。

今年の会場は、昨年より縮小し飲食関連ブース16、他紹介ブース17(東北6県ブース含む)となっていました。動員数は昨年を越え、大盛況だったと思います。実行委員会の皆様のご苦勞に対し感謝申し上げます。



開幕式挨拶 于学偉実行委員長



大阪成美高校の龍踊り



関西日中平和友好会ブース



榊松田商会ブース



“あまゆーず”サイン会



太極拳演技



熊本県から“くまもん”が参加

(2013年9月16日事務局)